

筑紫南地域 第3回学習会 アンケート集計結果

(回答者60人)

属性	性別	男性36人、女性22人、不明・未回答2人			
	年齢	20歳代—0人、30歳代—2人、40歳代—3人、50歳代—10人、60歳代—30人、70歳以上15人、不明・未回答—0人			
理解度	問2. 今回の代表者学習会(ワークショップ)について、全体の印象はいかがでしたか?	よかった	35人	58.3%	%
		まあまあ	18人	30.0%	%
		工夫が必要	4人	6.7%	%
		その他	0人	0.0%	%
		不明・未回答	3人	5.0%	%
	問3. グループ内の意見交換はどうでしたか?	活発にできた	36人	60.0%	%
		ある程度できた	22人	36.7%	%
		あまりできなかった	1人	1.7%	%
		できなかった	0人	0.0%	%
		その他	0人	0.0%	%
	問4. グループ内で議論したまちづくりの目標についてどうでしたか?	満足できる目標ができた	8人	13.3%	%
		ある程度満足できる	43人	71.7%	%
		少し不満な部分がある	4人	6.7%	%
		満足できなかった	1人	1.7%	%
		その他	2人	3.3%	%
		不明・未回答	2人	3.3%	%
	問5. 次回の学習会への参加は?	ぜひ参加したい	29人	48.3%	%
都合がつけば参加したい		24人	40.0%	%	
わからない		4人	6.7%	%	
参加できない		3人	5.0%	%	
主な感想・意見	①男性が多く、最初は心配していましたが、たくさん意見を交換できて良かったです。次回に役立てられるといいな、と思います。(30代、女性)				
	②地域のつながりを強めるために何をすべきかと考えていくことが必要であると感じました。まずは、お隣の人からお話していこうと思います。(40代、男性)				
	③もっと社会的弱者の声が出せているのか……。たしかに、その方々がこの会に来れるのか、という考え方もあるが、プレジオブ等、しょうがい者や高齢者の声がすいあがる各区の役員になっていない現状だと思うのです……。展望が見えづらい、が正直なところです。(50代、男性)				
	④住んでいる町を再確認できたと思います。お互いの意見を言いやすい雰囲気の中で、話し合えたと思います。自分で気づけなかった町の姿が見えてきました。(50代、女性)				
	⑤「コミュニティ」の言葉が適当とは思わない。日本独特の「公民館」等の名称があるのに。(60代、男性)				
	⑥地域によって居住環境が異なるので話がかみ合わないことがある。違う意見を聞く、あるいは話し合う事は重要だと思うが、目標にはなりにくい。(60代、女性)				
	⑦いろんな意見を図表にすることで、とっても分かりやすくて良かった。司会進行の方のやり方(プロでしょうけれど)に、びっくりしました。何か他にも役に立つような進行の仕方ができればと思いました。(60代、女性)				
	⑧筑紫南地域の住民の方々の力強さに感動しました。子どもたちが帰ってきてくれる「ふるさと」づくりをしていきたいと思います。(70歳以上、男性)				
	⑨自分の地区のことが分かっているようで、実は分かっていない点が多いことが、改めて分かりました。(70歳以上、女性)				

他、感想記入18件

※主な感想・意見は、各年齢・性別ごとに無作為に抽出しています。